

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARABIA INSURANCE COMPANY - JORDAN Date: 06-11-2025 12:33:57 PM Subject: Merger	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: التأمين العربية - الأردن التاريخ: 06-11-2025 12:33:57 PM الموضوع: الاندماج
ARABIA INSURANCE COMPANY - JORDAN announces that its Board of Directors approved on 04-11-2025 the merger of the company with JERUSALEM INSURANCE PUBLIC SHAREHOLDING CO., where JERUSALEM INSURANCE PUBLIC SHAREHOLDING CO. is the resulted company	تعلن شركة التأمين العربية - الأردن عن قرار مجلس إدارتها المتخذ بتاريخ 04-11-2025 بالموافقة على الاندماج مع شركة القدس للتأمين المساهمة العامة المحدودة بحيث تكون شركة القدس للتأمين المساهمة العامة المحدودة هي الشركة الناتجة عن الاندماج
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Mazen Abduljalil Abdulqader Abduljalel	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Mazen Abduljalil Abdulqader Abduljalel
This decision is subject to the company's General Assembly Approval	يخضع هذا القرار لموافقة الهيئة العامة للشركة